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HAUT-PARLEUR
Et voici le classement des résultats de la course de 1900

mètres du mercredi 19 octobre : 

6èmes Filles :

 1 LEROUX Margot 

 2 LE TESSIER Lola 

 3 FALAH Jade

6èmes Garçons :

 1 ARBELLOT-REPAIRE Fynn

 2 ROUX-GOUDIN Valentin 

 3 MARECHAL Théo

LE CROSS DU COLLEGE 

1 LEROUX MARGOT 

2 LE TESSIER LOLA 

3 FALAH JADE

6ÈMES FILLES 

1 ARBELLOT-REPAIRE 

FYNN

2 ROUX-GOUDIN 

VALENTIN 

3 MARECHAL THEO

6ÈMES GARÇONS 

5ÈMES GARÇONS 

5ÈMES FILLES

1 CLARA AARON

2 DESCAMPS-LACOUR AXEL 

3 ASSOFI RAPHAEL

1 SILBERSTEIN INES 

2 CLARA LEONIE 

3 SCORDINO NASTASSIA

5èmes Garçons :

 1 CLARA Aaron

 2 DESCAMPS-LACOUR Axel 

 3 ASSOFI Raphaël

5èmes Filles :

 1 SILBERSTEIN Inès 

 2 CLARA Léonie 

 3 SCORDINO Nastassia



LE CROSS DU COLLEGE 
Voici l’avis de Maellys 5°2 qui a participé au cross du collège le

mercredi 19 octobre 2022 :

- Que penses-tu de ton parcours ?

« Je le trouve moyen , car j’aurais pu mieux faire. »
- Es-tu contente de l’avoir fait ? 

« Oui je suis très contente. »
- Que penses-tu de l’organisation de la course ?

« C’est une bonne organisation mais elle manque de personnes

à disposition. » 

- Est-ce que tu as quelque chose à reprocher à la course ?

« Oui. Certains 6èmes étaient mal préparés et en sont sortis

avec des maux de tête. »

LE PSC1

INTERVIEWS

et de son rapport avec le cross du collège qui a eu lieu le

mercredi octobre pour les 6èmes et 5èmes. J’ai donc

interviewé des élèves de 4ème  formés au PSC1 ainsi

que Mme FAUCONNET, formatrice PSC1 qui vous

explique comment et où faire sa formation. Mais nous

aurons aussi le témoignage d’anciens élèves du PSC1.

 

« Nous sommes confrontés à une situation puis on nous

présente un diaporama ,puis,on nous représente une nouvelle

situation. 

Nous apprenons à  :

- soigner des hémorragies

- soigner une perte de connaissance

- faire un garrot

- évaluer la gravité d’une brûlure et la soigner

- déterminer la cause d’un malaise

On a aimé le faire car :

- tu n’es pas jugé pendant la formation

- après tu peux aider des gens dans le besoin. »

Comment avoir son PSC1 ?

- Il faut être en 4ème

- Réaliser une mise en situation en  tant  que sauveur

- C’est 3 demi-journées de formations

 -Etre présent pendant les trois  ½ journées et réaliser tous les gestes. 

 Si tu l’as :

-Tu as un diplôme d’État

- Ça te permet de valider ton parcours citoyen. 

Inscriptions : Novembre/Décembre. 

Pour cette 2ème édition du Haut-Parleur,

nous allons parler du PSC1

- Que veux dire PSC1 ? 

« Ça veux dire Prévention de Secourisme Civique 1. » 

- Quel est le rapport avec le cross du collège ?

« Les élèves du PSC1 seront placés tout autour du

parcours pour assister des élèves en cas de besoin.

Exemple : malaise, hémorragie… »
- Quels sont les symptômes d’un malaise ?

« Les symptômes d’un malais sont :

 -des troubles de la vision 

-une faiblesse plus ou moins intense 

-des sensations d’instabilité
-des bouffés de chaleur

-une pâleur

-des troubles de l’audition

-des nausées 

-des sueurs »
Qu’apprenez-vous dans la formation du PSC1 ?

« On y apprend les gestes de premiers secours. » 

 

Sarah, 3°1, répond à mes

questions :

Nous donnons maintenant la

parole à Mme FAUCONNET

(formatrice au PSC1): 

Nina et Victoire, 3°1, nous

expliquent le déroulement de la

formation et leur ressenti :
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VIE DU COLLEGE
On Tuesday, October 18th, we went to the cinema to

see Top gun 2. 

It was a very good film because there was a lot of

action, it stared Tom Cruise and other good actors

and actresses and the music was excellent. It was full

of emotion. 

Anais : I «In my opinion, it was excellent because the

movie was full of realism with the planes »
Ambre : « All the actors were beautiful, my favourite

was Rooster. » 

Paul : « I am really interested in aircrafts so i enjoyed

the film very much. » 

Victoire : «  There were 3 classes : the class of

3eme5, the 4eme6 and the 4eme3 . The film was in

English and it was easy to understand. » 

LES 3EMES 5 ONT ETE VOIR TOP GUN A LA BARBACANE
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BRAVO AUX PARTICIPANTS DU CONCOURS DE
CITROUILLES !
Pour Halloween, certains sculpteurs ont été
très inspirés !



CONSEIL SORTIE
Pour les fans  de mode et de couture,

voilà une super expo signée Elsa

Schiaparelli, grande créatrice de mode.

SORTIE DU WEEK-END : HAUTE
COUTURE !

L’armistice du 11 novembre 1918 a été
signé à 5h15 entre la Triple Entente

(France, Russie, Royaume-Uni) et

l’Allemagne. Cette signature marque la fin

de la Première Guerre mondiale qui avait

duré quatre ans.

HISTOIRE : LE 11
NOVEMBRE
QUE FETE-T-ON LE 11 NOVEMBRE ?

Chaque année à cette date, le maire de la

ville et les habitants se retrouvent autour

du monument aux morts. Cette cérémonie

permet de rendre hommage aux soldats

qui se sont battus durant la guerre, où il y

a eu 9,7 millions de soldats décédés et 10

millions de civils.

NUMERO 2 - NOVEMBRE 2022

L’exposition se trouve au musée des arts

décoratifs à Paris, jusqu’au 22 janvier

2023.

Cette superbe exposition raconte tout le

parcours d’Elsa Schiaparelli et parle de

tous les plus grand artistes qu’elle à
côtoyés  (Bébé Bérard, Jean Cocteau,

Salvador Dali, Vertès, Van Dongen...).

SHOCKING ! LES MONDES

SURRÉALISTES D’ELSA

SCHIAPARELLI, 

du 6 juillet 2022 au 22 janvier

2023 au musée des Arts

décoratifs, 107 rue de Rivoli,

75001 Paris



AMAURY LIEBARD, 5°1

SPORT ET
ECOLOGIE
Pour la première fois, c’est l’Arabie

Saoudite qui accueillera les Jeux

asiatiques d’hiver en 2029, dans une

énorme mégalopole futuriste pas encore

terminée au nord-ouest du pays. 

Pour un pays aussi chaud, cela parait très

étonnant. Mais des ingénieurs spécialisés

vont construire cette mégalopole

incroyable, estimée à plusieurs centaines

de milliards de dollars (plus de 500 000

000 000 $ ), qui fera la taille de la

Belgique, qui fait 30 688 km². 

Le directeur de Neom, Nadhmi al-Nasr, ne

se rend pas compte à quel point son projet

est polluant et non écologique. Des

écologistes venus du monde entier trouvent

ce projet « délirant » et « honteux ». Ce

projet aboutira donc pour les JO 2029, où
des personnes fortunées pourront profiter

de cet endroit, comme les sportifs.

LES JEUX ASIATIQUES D’HIVER 2029 SERONT EN ARABIE
SAOUDITE

Ce projet, «Neom», se situera sur les

bords de la Mer Rouge. Il est porté par le

puissant prince héritier Mohammed ben

Salmane, qui a lancé les travaux en 2017. 

Des architectes et économistes ont mis en

doute sa faisabilité. A Neom, la

température pourra constamment rester

en dessous de zéro degré et pourra aller

jusqu’à -10 degrés. Cette mégalopole aura

des altitudes allant de 1 500 m à 2 600 m.

Il y aura des pistes de ski ouvertes toute

l’année, un lac artificiel d’eau douce, des

chalets, des manoirs et des hôtels de

luxe.
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AMAURY LIEBARD 5ÈME1

LE PORTRAIT DE LA
SEMAINE : 
SIMONE VEIL

Je vous en parle car plus tard, Simon Veil est devenue magistrate,

elle s’occupait des contrôles des prisons. Puis est devenue ministre

de la santé. Enfin, elle est devenue la première femme présidente du

Conseil européen.

Simone Veil, anciennement Simone Jacob, est née le 13 juillet

1927 à Nice, dans une famille juive.

Le 3 septembre 1939, le Royaume-Uni et la France rentre en

guerre contre l’Allemagne qui vient attaquer la Pologne. La

famille Jacob s’en sortit à Nice, dans la zone non-occupée. 

Le 30 mars 1944, Elle va rejoindre les filles de son lycée pour

fêter la fin des épreuves de baccalauréat, alors que ses parents

le lui avait interdit à cause de nombreuses patrouilles toujours

présente. Ils la contrôle et détectent la falsification de sa carte

d’identité. Ils l’emmènent. Deux semaines après son arrestation,

Simone se retrouve dans le convoi n°71, qui l’emmène dans le

camp d’Auschwitz, le principal camp de concentration nazi.

Qui est Simone VEIL ?

-Au CDI, il y a sa biographie « Une vie ».

-Au cinéma, il y a le film « Simone ».

-Sur le site de l’ INA, il y a les vidéos de

ses témoignages.

Si son parcours vous interesse : 

Pourquoi je vous en parle ?
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FILM SUR SIMONE VEIL ACTUELLEMENT AU CINÉMA. 



LOUISE FEYSSAGUET ET AMÉLIE

LOCHON

3ÈME1

VAL-CENIS

LE CVC
Cette année encore, le CVC organise une

collecte de vêtements de ski pour les

6èmes. Le principe de la collecte consiste

à récupérer des vêtements de ski, comme

des combinaisons, des pantalons, des

manteaux ou encore des gants ou des

bonnets. Le CVC compte les récupérer

auprès des 5èmes, 4èmes et 3èmes s’ils
sont trop petits pour eux ou s’ils n’en ont

plus l’utilité. 

Nous présentons nos condoléances à la

famille de M. Poitou qui nous a quitté,

ainsi qu'à tous ceux qui étaient proches de

lui. 

Il aura marqué des générations d'élèves

par son engagement sportif, organisant

chaque année un voyage au ski et faisant

vivre la section foot. 

Il était toujours présent pour les élèves et

à leur écoute. 

Poursuivons dans ses traces. 

Collecte de vêtements de ski
Nous avons interrogé des membres du

CVC sur le sujet, ils nous ont dit : « Nous

continuons un projet mis en place l'année

dernière. Nous souhaitons que les 6èmes

partent au ski, c'est pour cela que nous

voulons aider ceux qui on besoin d'aide. »

Pour ceux qui souhaitent donner quelque

chose, le CVC récupéra les vêtements en

salle 102.

Hommage à M. Poitou

NUMERO 2 - NOVEMBRE 2022


